

Anlässlich des internationalen Kongresses

Der Irak – Alternativen zu Embargo und Krieg

1. und 2. November 2002 im Schöneberger Rathaus, Berlin

laden wir Sie herzlich ein zu einer

Pressekonferenz

Freitag, den 1.11.02 um 12.00 Uhr

DGB-Haus Raum 5

Keithstraße 1 und 3

(U-Bahn Wittenbergplatz)

von den internationalen Referenten des Kongresses werden teilnehmen:

Hans von Sponeck

ehemaliger Koordinator des humanitären UN-Hilfsprogramms im Irak

Scott Ritter

ehemaliger Leiter der Waffeninspektionseinheit der UNSCOM

sowie

Joachim Guilliard

Mitorganisator des Kongresses

und VertreterInnen der Gruppen, die den Kongress unterstützen

Leitung: Laura von Wimmersperg, Friedenskoordination, Berlin

*Für alle Nachfragen im Vorfeld und Terminabsprachen für Einzel-Interviews
wenden Sie sich bitte an unser Kongressbüro:
Annette Schiffmann fax & fon: 0049-(0)6221-800313 anna.schiff@t-online.de*

Während des Kongresses sind wir erreichbar unter: 0171-5813890

Ausführliche Informationen über den Kongress: www.irak-kongress-2002.de